

## Medienmitteilung

Ipsach, 2. April 2013

## SP Ipsach Hauptversammlung vom 23. März 2013

An der diesjährigen Hauptversammlung der SP Ipsach konnte Präsident Fred Marti auf erfolgreiche Gemeindewahlen zurückblicken. Die Partei erreichte einen Wähleranteil von über vierzig Prozent. Und dies obwohl erstmals zusätzlich zu den drei bisherigen Parteien drei weitere angetreten sind. Weiter mussten die anwesenden Mitglieder zur Kenntnis nehmen, dass die Mitwirkungseingabe zum Projekt Westast der A5 Umfahrung von Biel beim Kanton keine Gnade fand. Die Partei hatte verlangt, dass auch eine Langvariante des Porttunnels weiter geprüft wird. Ein langer Porttunnel, mit Umfahrung von Ipsach, hätte zur Folge, dass der Verkehr in Port von 15'000 Fahrten am Tag nur auf 5'000 Fahrten sinken würde, statt wie bei einem kurzen Porttunnel auf 2'500 Fahrten. In Ipsach ist bei einer Langvariante mit 10'000 Fahrten am Tag, bei einer Kurzvariante mit 20'000 zu rechnen. Auf den Verkehr durch Nidau hat die Wahl der Variante kaum einen Einfluss.

Folgt man der Argumentation des Kantons, wonach die Kosten nicht ausschlaggebend waren für den Entscheid, sondern die verkehrlichen Auswirkungen, muss angenommen werden, dass dem Kanton die Entlastung von Ipsach von 10'000 Fahrten am Tag weniger wichtig ist als die Entlastung von Port von 2'500 Fahrten. Es fällt den Parteimitgliedern daher sehr schwer diesen Entscheid zu akzeptieren.

Im Juni finden Regierungsstatthalterwahlen statt. Darum wurde der Kandidat der SP, Philippe Chételat, als Gast an die Versammlung eingeladen. Er ist Gerichtspräsident am Regionalgericht Berner Jura-Seeland. Nebst seiner Berufserfahrung bringt er auch seine Zweisprachigkeit mit, die beide wichtige Voraussetzungen sind, um das Amt eines Regierungsstatthalters im Verwaltungskreis Biel-Bienne auszuüben. Die Sektion beschliesst, den Wahlkampf von Philippe Chételat zu unterstützen.

Daneben wurden die Jahresrechnung und das Budget genehmigt und der bisherige Vorstand wurde in globo wiedergewählt.

Zusammensetzung des Vorstands: Fred Marti, Präsident; Bernhard Bachmann, Vizepräsident; Ursula Niklaus, Kassierin; Harald Truden, Sekretär; Marianne Troxler-Felder, Gemeinderätin; Susanne Stöckenius-Dubs, Gemeinderätin; Franziska Marti-Styger; Nicole Nyffenegger.

Weitere Auskünfte erteilt: Fred Marti, Präsident SP Ipsach, Tel. 032 331 77 03 E-Mail: fred.marti@gmx.ch

## Sozialdemokratische Partei Ipsach

Dorfstrasse 24 2563 Ipsach

Telefon 032 331 77 03

info@sp-ipsach.ch www.sp-ipsach.ch